

熱い夏

めざせ 日本一! 全国大会頑張ってください!



この夏、いなべ総合学園高等学校の体操部女子団体・男子個人、剣道部女子団体が、全国制覇を目指し、佐賀県で行われる平成19年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）に出場します。その他、全国高校ゴルフ選手権大会にゴルフ部男子団体、全国高校生グレコローマンスタイル選手権大会にレスリング部個人のみなさんが出場し、日本一を目指します。それぞれの目標と将来の夢を語ってもらいました。

体操部

藤原 敬介さん（3年生）

全国大会出場が決まったときは、嬉しさと不安でいっぱいでした。高校から体操を始めた自分が、全国でついていけるのか心配です。でも、体操は自分自身との勝負なので、自分に負けないように精一杯、頑張ってきます。

伊藤 茜さん（3年生）

インターハイに出場できることが夢のようです。これも部員全員の力でできました。大会では、少しでも良い演技ができるよう精一杯、頑張ってきます。



ゴルフ部

松葉 大地さん（3年生）

僕は高校からゴルフを始め、最初はうまいかなかったのですが、色々な人の支えで頑張ってこられました。監崎先生の悲願の団体戦全国初出場を決め、全国大会では最高のプレーをしてチームワークで頑張ります。打倒ハニカミ王子！



藤野 賢人さん（2年生）

今まで全国大会に団体戦で出場したことなく、初めてのことなので、とても嬉しく思います。全国大会でも、日頃の練習の成果が発揮できるよう、頑張りますので、応援よろしくお願いします。

いなべ市次世代育成支援行動計画

子育てをみんなで支えあいましょう

～子どもは未来への贈り物 子どもは地域の宝物～

子どもは、社会にとってかけがえのない存在です。子どもたちが健やかに成長してほしいと、誰もが願っています。そして、子どもは地域の宝です、地域も子育てを支援していくことが必要とされています。

いなべ市では地域のみなさんの支えがあり、たくさんの「手」で子育てを応援しています。